

Steckbrief

Name: Johannes Weißenborn

Posten für den du kandidierst:
Umweltreferent



Was machst du außerhalb der JDAV?

Im Juli dieses Jahrs habe ich mein Abitur in Lindau gemacht und beginne im November mein Jurastudium in Freiburg. In der Zwischenzeit habe ich in der Greifbar Boulderhalle gearbeitet. Ich bin auch politisch interessiert und war seit Oktober 2019 Sprecher der Grünen Jugend Lindau, möchte mich aber jetzt vor allem auf mein Studium und meine Arbeit als Umweltreferent bzw. in der freien Projektgruppe der LJL (in die ich auch schon reinschnuppern durfte) konzentrieren. Ich bin selber auch viel in den Alpen (vor allem Vorarlberg) unterwegs, ob zum Klettern, Wandern oder auf Skitour, und bin schon gespannt, was Freiburg und Umgebung so zu bieten hat.

Warum stellst du dich zur Wahl?

Ich bin eigentlich schon seit ich denken kann in DAV-Gruppen unterwegs gewesen, und neben dem Spaß am Wandern, Klettern und Unterwegs sein mit Gleichaltrigen hat mich schon immer auch die raue Natur der Alpen in den Bann gezogen. Unter anderem deswegen habe ich den Alpenverein schon früh nicht nur als Bergsport-, sondern auch als Naturschutzverein wahrgenommen. Auch auf meiner Jugendleiterausbildung wurden die Themen Nachhaltigkeit/Umweltschutz im Verband vertieft, und nach einem Jahr im Jugendausschuss der Sektion Lindau bin ich motiviert, die Themen auch in den Landesverband BaWü der JDAV zu tragen. Neben vielen bereits laufenden Projekten glaube ich, dass es eine super Möglichkeit ist, eigene Ideen umzusetzen und die JDAV noch nachhaltiger zu machen, und darauf hab ich mega Lust :)

Sektion:

Ursprünglich Lindau, mittlerweile Freiburg